

24 septembre 2024

Mise au courant du Conseil Général 21 septembre 2024

« Dans notre vie communautaire, nous savons à quoi donner la première place : à notre amour réciproque, car s'il venait à disparaître, ce que nous faisons n'a aucune valeur. Si l'amour réciproque circule entre nous, alors tout prend sa valeur¹ (...). »

C'est par cette **invitation de Chiara à renouveler avant toute autre chose l'amour réciproque** que s'est ouvert le premier Conseil Général de la nouvelle année. Une invitation qui s'étend à toutes et tous dans le monde, tout comme **l'expérience du Genfest** a été "*mondiale*".

Dans une communion à plusieurs voix, Paola Pepe et Jérôme Cuquel des Centres Gen, ainsi que Luis Enrique González Flores, Gen mexicain au Centre Gen, en ont partagé quelques-uns des nombreux fruits. À ce jour, on estime qu'environ 6 000 jeunes ont participé aux 40 Genfest dans le monde, en plus des 4 000 à Aparecida au Brésil.

Voici quelques premières réflexions :

- Partout, le Genfest n'a pas seulement impliqué les jeunes, mais des communautés entières ; il a favorisé la collaboration intergénérationnelle. Il a été l'occasion de transmettre à toutes et à tous le charisme dans ses diverses expressions : œcuménique, interreligieuse, sociale.
- L'expérience du Genfest a montré qu'il est encore possible d'annoncer ouvertement l'Évangile avec, à travers des langages et des méthodes actuels qui vont droit au cœur des nouvelles générations.
- Les trois phases du Genfest ont proposé aux jeunes des pistes pour répondre à leurs questions les plus profondes et aux nombreuses souffrances du monde, démontrant qu'unis, nous pouvons générer des changements significatifs.
- Le dialogue entre les dimensions mondiale et locale du Genfest a favorisé une inculturation efficace, une expérience ancrée dans les territoires.

Les éléments pour une évaluation globale du Genfest, des défis rencontrés et des prochains pas à faire en tant qu'Œuvre sont encore en train d'être rassemblés.

¹ Chiara Lubich, réponses aux Écoles - Montet, 14 août 2000.

Avec cette séance, le Conseil Général a officiellement entamé les premiers pas **vers la prochaine Assemblée Générale du Mouvement des Focolari**, au cours de laquelle les fonctions dirigeantes seront renouvelées et adoptées les lignes directrices pour les cinq prochaines années. L'Assemblée aura lieu du 1^{er} au 21 mars 2026.

Nous recevrons des nouvelles de toutes les étapes et les membres du Mouvement dans les zones seront également impliqués de différentes manières.

Le **nouveau délégué du Mouvement pour l'Asie de l'Est** a été nommé : il s'agit de Sang Yoon "Gioi" Lee, un focolarino coréen, actuellement au focolare en Corée. Nous lui adressons tous nos vœux et nos prières !

Enfin, **Margaret a annoncé que du 30 septembre au 27 octobre elle assistera à la session finale du Synode de l'Église catholique** en qualité d'« invitée spéciale ». Le Synode commencera par une retraite spirituelle de deux jours et comprendra également une célébration œcuménique, une liturgie pénitentielle et quelques événements publics pour faire participer les fidèles et les informer sur les questions abordées.

Rendez-vous samedi prochain **28 septembre à 18h00** (heure italienne) pour la **téléréunion** : ce sera une édition spéciale sur le Genfest et le voyage de Margaret et Jesús au Brésil !

Stefania Tanesini